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当地时间9日上午，中国

国奥队进行了群殴事件之后的
第一次训练，但显然他们还没
从打架事件的阴影中恢复过
来，整个训练的气氛非常沉闷。
由于7名球员已提前回国，国
奥队的训练场内显得非常冷
清，此外，在群殴事件中受伤的

陈涛、王大雷都未能参加训练，
而冯潇霆则因旧伤未愈，依旧
在场边进行恢复训练。

在整个训练中，杜伊表
情严肃，只有在荷兰记者来
训练场拍摄于海的时候才
露出笑容，并开玩笑说：

“这可是个大明星啊。”训
练结束后，国奥队员全部回
到下榻的希尔顿酒店，把自
己封闭起来，拒绝了所有记
者的采访。

这段时间以来，国内新
闻界对国奥打架事件的原

因作了深入探讨，有关国奥
球员平时的生活状态被摆
到聚光灯下。球员何以如此
容易冲动？其实国奥集训方
式已给出了部分答案。国奥
来伦敦已近一周，在当记者
问到对集训的感受时，许多

队员只是说伦敦的天气不
错，空气很好，很适合训练，
但当问到对伦敦这座城市

有什么印象时，很多队员都
答不出来。因为他们除了酒

店、切尔西训练场以及两个
比赛场地之外，他们没有到
过其他地方。

中国球员正是这种集
训方式的受害者，脱离了和
社会的正常接触，尤其是长
达近两个月的海外集训，远

离家庭，这使得球员在一定
程度上情绪十分压抑。但足
协长期实行的就是这一种
军事化管理，开会、跑圈、整
风……这似乎成了队员生
活的全部。对此，杜伊直言
不讳：“我的队员不应该只

顾着踢球，他们应该有自己
的生活，不应该实行军事化
管理。”

在杜伊的建议下，昨天国
奥队取消了训练，全队前往伦
敦市区游览。不少队员在切尔
西的专卖店忙着给朋友亲人

挑选礼物，围巾帽子成为最受
欢迎的商品。随后，全队前往
一家咖啡店喝茶，顺带吃一些
传统的英国小点心，之后就前
往切尔西基地用餐，并参观切
尔西主场斯坦福桥。他们还将
集体观看切尔西与米德尔斯

堡的英超联赛。这样的安排，
让球员的情绪得到了些许放
松，特别是在群殴事件爆发之
后的大背景下。

,-.'/012

从群殴事件发生后，国奥

队员们的心情都很低落，很多
人甚至都睡不着觉了。“事情
发生了，我们都像做了一场
梦。听说第三场热身比赛可能
被取消了。如果伦敦一直是这
种坏天气，不知道我们还能不
能继续在这里训练，我们会不

会提前回国？”一位球员说。
等待国奥队的判决究竟

是什么？目前，中国足协正
通过我驻英大使馆以及相关
方面的帮助，处理此事的各
项善后工作，以确保下一阶
段国奥队在欧洲集训拉练的

进行。另悉，在有关方面的
斡旋之下，原本取消的英伦
第三场热身赛有望顺利进
行。从目前情况预测，国奥
队提前回国的可能性不大，
他们仍会按照原计划在伦敦
训练，备战春节期间的贺岁

杯比赛。
不过，年轻的国奥球员

们早已无心训练，只盼能早
日回国，“英国球队已经让
我伤透了心”，一队员这样
说道。这位不愿透露姓名的
替补球员说：“虽然这件事

情已经过去了两天，但我总
觉得心里很内疚。我希望能
提早回家。” 34
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567 在同国奥队的
大规模斗殴事件发生之后，

皇家园林巡游者队的主席
曾表示，将仔细调查“犯罪
者”，并严格要求队员在场
上的行为。然而，这位主席
的话显然没有起到什么作
用，2月 10日，皇家园林巡
游者队在英冠联赛中再次

大打出手，此次的对手是修
安联队。

据了解，当时修安联队的
后卫从背后一记抱摔放倒了

巡游者队前锋布莱克斯托克，
使得后者在地上躺了将近两

分钟。在恢复比赛之后，布莱
克斯托克随即与对手发生了
冲突，尽管赛后他自称并没有
主动挑衅对手，但一系列推搡
和冲撞的照片证明，双方各有
五六名球员参与其中。

此外，由于无法制止一

场50人的大斗殴，执法中国
国奥与皇家园林巡游者的裁
判加拉赫本轮英超联赛被停
吹。 $
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567 据了解，目前郑
涛的伤情恢复速度相当快，

他已于当地时间9日下午出
院，不过下周他还将前往医
院拆线。

由于郑涛的下颌破裂是
因为在国奥队打架中引起
的，并伴有一段时间的失忆，
所以医院方面出于负责，对

郑涛要进行24小时的观察，

在确保脑部没有任何障碍的
情况下，晚上才对郑涛的下
颌进行了手术治疗。

主治医生表示，郑涛下

周拆线后，可以不再吃流
食。虽然郑涛一再表示，希
望尽快回到赛场，但医生警
告，郑涛在六周内只能进行
一些体能训练，不可以参加
比赛。 $
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567 五名伦敦警
察在群殴事件后两天来到

了国奥下榻的希尔顿酒
店，对群殴事件作详细调
查。其中包括两名警官、一
名法医、两名收集信息的
警察。抵达酒店后，警察们
问讯了部分国奥队员，了
解爆发冲突的起因及经

过，并作了详细笔录。
由于调查刚刚开始，

在未有准确结果之前，五
名警察表示有关处理还不
方便透露信息。由于这起
事件在英国甚至欧洲大陆
反响极大，英足总也介入

了调查，因此，国奥群殴事
件的善后工作还远未结
束。英国警方表示，将加强
对中国国奥队的保护。

此外，中国驻英使馆
潘和钧公参、文化处柯亚
沙参赞于当地时间9日前

往医院，看望中国国奥队
受伤队员郑涛，关心其治
疗与康复情况。 ";<#
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5T7 这世界变化真
快，当记者到达卡尔斯鲁厄

赛地时，才知道2月11日的
国际田径室内赛男子 60米
栏的参赛选手已经变了一大
半，美国人阿诺德、拉脱维亚
的奥利加斯都不来了，这场
比赛几乎就成了刘翔和古巴
好手罗伯斯的对决。

不过，对这场比赛刘翔
仍然非常感兴趣，他在昨天
举行的新闻发布会上表示：
“这次罗伯斯也会参赛，我

期待这场比赛，我相信一定
会很精彩。”他还说：“我60
米栏的最好成绩是 7秒 43，
那也是亚洲纪录。尽管现在
我还说不准自己比赛时能跑

多少，但我估计会在 7秒 40
左右，我希望跑出个人最好

成绩。”
刘翔也承认，要想在室

内赛中赢罗伯斯，有些难度，

因为后者的最好成绩是7秒
38。“但是如果能在起跑方
面发挥好一些，把前三栏跑
好了，再加上点运气，我就能
赢得这场比赛。”

根据赛程安排，卡尔斯
鲁厄国际田径室内赛将在当

地时间 11日 15点 30分开
始，男子60米栏先分两组进
行预赛，当地时间 18点 55
分 （北京时间 12日凌晨 1
点55分）进行决赛。
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5T7 中国羽毛球队
的冠军榜上昨天增添了七张

年轻的面孔，在 2006年这
七位小将相继登上了世界冠
军的领奖台，他们是陈金、郭
振东、卢兰、蒋燕皎、于洋、杜
婧和王仪涵。同时，冠军榜上
两名男单老将陈宏和夏煊泽
则正式退役。

2006年是中国羽毛球
队有史以来成绩最为突出的
一年，中国队夺得包括单项
和团体在内的62项冠军。其
中在5月份日本举行的汤尤
杯赛上，中国男女队以不败
的战绩成功卫冕两杯；在 9

月的西班牙世锦赛上中国队
勇夺四项冠军，其中，男双时
隔 17年后再度登上世界冠
军领奖台，男单则包揽了冠
亚军，四对女双第一次包揽
了前四名。

中国羽毛球队总教练李

永波昨天在仪式上表示，奥
运周期已经过去一半，目前
年轻队员不断成熟和进步，
他希望中国队出现“老将不
让，小将非上不可”的良好
竞争局面。

昨天正式退役的老将夏

煊泽和陈宏照例从中国羽毛
球协会主席李富荣手里接过

了突出贡献奖的奖状。李富
荣和李永波除了对这两名老
将的离去表示不舍之外，也
希望他们能够在今后的日子
里继续与羽毛球相伴，在新
的人生道路上夺取佳绩。

随着七位新的世界冠军

的登榜，从1993年重新组队
迄今，中国羽毛球队已经培
养出55位世界冠军。这个数
字距离李永波心目中“培养
100位世界冠军”的目标已
经越来越近。 $
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5 T 7 2010年南非
世界杯亚洲区预选赛方案

日前确定，亚洲预选赛第
五名（!"#$%&'(

)*+,&）将和大洋洲
第一名通过主客场争夺出
线权。这是国际足联理
事、日本足协副主席小仓
纯二向日本足协报告的消
息，此前小仓纯二参加了
2月 8日在吉隆坡举行的

亚足联常务会议，所以得
知了世界杯预选赛的最新
方案。

2006年 12月，国际足
联确定了下届世界杯的各
大洲的名额，亚洲为4.5，大
洋洲0.5。曾有传言说亚洲

代表希望将大洋洲的 0.5
个名额并入亚洲，大洋洲第

一名将和亚洲区球队混合
在一起参加预选赛，但大洋
洲代表表示，如果和亚洲区
代表混合在一起参加十强
赛，大洋洲区球队将要和亚
洲球队打很多主客场，将会
增加大洋洲球队的差旅等

费用。另外，大洋洲和中亚、
西亚国家相距近万里，交战
双方多次往返打主客场也
极为不方便。因此，大洋洲
代表提出了该区第一名直
接和亚洲第五名打比赛，这
样最多只需要一客一主两

场比赛。
小仓纯二表示，亚足联

也采纳了大洋洲足协的方
案，即亚洲区预选赛第五名
和大洋洲第一名争夺一个
出线名额。应该说，这个方

案对中国而言极为不利，由
于澳大利亚并入亚洲，这
样，亚洲将有日本、韩国、沙
特、伊朗和澳大利亚五强，
中国能否获得亚洲第五都
是个问号，更别说和大洋洲
争夺出线权了。
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567 日前，瑞典女
足超级联赛球队于奥默队

在官方网站上贴出了中国
女足当家球星马晓旭的照
片，宣布马晓旭与球队签下
了半年的工作合同。因为处
于女足备战世界杯的敏感
时期，马晓旭始终不愿正面
回应此事。2月10日，在女

足的赛前的最后一堂训练
课上，小马终于开口，她表
示，于奥默队并没有亲自联
系过自己，但去欧洲踢球是
每个球员的梦想。

马晓旭称，自己已经

“加盟” 了瑞典球队也是
通过媒体的报道才知道
的。因为一直在随着中国
女足备战，具体的细节自
己并不知道。自始至终，瑞
典于奥默队没有和自己进

行过直接的联系，一切的
事情都是实德和他们在
谈。小马承认，实德俱乐部
倒是和自己进行过沟通，
但现在不想对这件事情想
太多，因为中国女足马上
就要踢世界杯了，国家队

和实德的需要才是必须先
考虑的。在采访的最后，马
晓旭表示自己当然希望能
去欧洲锻炼，出国踢球是
每个中国球员的梦想。

据悉，于奥默队是两届

欧洲女足冠军杯的得主，
拥有多名瑞典国脚。马晓
旭一旦最终加盟，就将成
为第一位参加欧洲女足冠
军杯的中国球员。瑞典球
队已经为马晓旭开出 5000
欧元的月薪，即便扣税后

也能拿到约 3500欧元，这
样的身价对于目前中国女
足球员的工资来说无疑是
天价。 $
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大循环几乎成了马琳迈不过
的门槛，中国乒乓球队“直
通萨格勒布”世乒赛选拔赛
第一阶段 9日和 10日的比
赛过后，这位4届世界杯冠
军仅得到了5胜4负的惨淡
战绩。

但马琳自己对此的评价
却是“整个比赛打得不错”，
因为在他看来，“不管输赢，
能练到东西才是最重要的，如
果只是一味地追求胜利，打老
战术，就没有什么意义了”。

在两天共 9轮比赛中，

马琳负于奥运会银牌得主王
皓、曾一度被开除出国家队
的川将邱贻可、从未进过主
力名单的李平以及刚刚由二

队升入一队的张继科，只在
张超、许昕、王建军、李虎和

单明杰身上取得胜绩。
谈起接连的失利，马琳

把原因一半归到了6分赛制
上。总结自己的因素时，他
说：“我这两天的比赛中刻
意在使用冬训中练习的新打
法，前三板更凶、速度更快，

衔接上变化更多，但这样一
来，无谓失误也比较多。”

但马琳认为这是不得不
为的改变，他说：“我毕竟出
道十多年了，自己形成的一
套技战术已经被外国选手研
究得很透，如果不寻求改变，

很难再有出路，只有现在努
力创新，让新技术成为自己
的套路，才可能在国际大赛
的对阵中赢得更轻松。”
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